

Ressort: Finanzen

Bundesagentur-Vorstand: Eine halbe Million weniger Hartz-IV-Empfänger seit 2009

Nürnberg, 09.05.2013, 07:13 Uhr

GDN - Das Vorstandsmitglied der Bundesagentur für Arbeit (BA), Heinrich Alt, hat den Rückgang der Zahl der Hartz-IV-Empfänger seit 2009 positiv bewertet. "Im Vergleich zu 2009 sind eine halbe Million Menschen weniger auf die Grundsicherung angewiesen. Das zeigt doch, dass sich etwas Positives tut, dass es mehr Menschen gelingt, auf dem Arbeitsmarkt Fuß zu fassen", sagte Alt der "Rheinischen Post".

"Auch wenn es nicht gleich zu einer existenzsichernden Beschäftigung reicht, ist es eine Eintrittskarte", sagte Alt. "Es ist immer besser, erst mal drin zu sein, als von draußen zuzusehen und auf seine Chance zu warten", sagte Alt. Er reagierte damit auf einen Medienbericht, wonach die Zahl der sozialversicherungspflichtig Beschäftigten, die über 800 Euro brutto monatlich verdienen und zusätzlich auf Hartz IV angewiesen seien, leicht zugenommen hat. Insgesamt ging die Zahl der Hartz-IV-Aufstocker seit 2009 jedoch zurück.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13355/bundesagentur-vorstand-eine-halbe-million-weniger-hartz-iv-empfaenger-seit-2009.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com